

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 11. März 2009

---

## Internationaler Frauentag 2009

Am vergangenen Sonntag fand im Schanz der Internationale Frauentag statt. Die Veranstalterinnen hatten erneute ein buntes Programm auf die Beine gestellt. Birgit Drexler-Gormann, Waltraud Höfer und Doris Picard eröffneten die Veranstaltung und begeisterten das Publikum an Saxophon, Akkordeon und Hackbrett. Für gute Stimmung sorgte ebenfalls Suzanne Bohn mit ihrer biografischen Erzählung über das Leben und Wirken der Philosophin Simone de Beauvoir. Die Veranstaltung war ausverkauft.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)